

# Amplía INE tiempo a candidatos en debate

[Evelyn Cervantes](#)

En el tercer debate, los cuatro candidatos a la Presidencia tendrán hasta tres minutos por cada segmento para responder preguntas personalizadas que les dirijan los ciudadanos a través de las redes sociales, resolvió la Comisión Temporal de Debates del Instituto Nacional Electoral (INE).

El 12 de junio, durante el encuentro que se realizará en el Gran Museo del Mundo Maya en Mérida, Yucatán, se abordarán temas relacionados con crecimiento económico, pobreza y desigualdad; educación, ciencia y tecnología; salud, desarrollo sustentable y cambio climático, los cuales se plantearán en tres segmentos.

Asimismo, cada segmento estará dividido en dos apartados.

"El tercer debate se divide en tres bloques temáticos y cada bloque se subdivide en dos segmentos. El primero, permite una interacción entre la moderación y los candidatos, mientras que en el segundo se privilegia la interacción entre los candidatos", informó la Comisión.

Derivado de la renuncia de la ex candidata independiente Margarita Zavala, los consejeros del INE que integran la Comisión Temporal de Debates, sesionaron para modificar la escaleta del tercer encuentro y ajustar los tiempos de participación de los cuatro candidatos y los tres moderadores, que en esta ocasión serán Gabriela Warkentin, Carlos Puig y Leonardo Curzio.

Tras los ajustes, ahora se permitirá a los moderadores hacer preguntas personalizadas a cada candidato tomando en cuenta sus propuestas de campaña.

Además, debido a la renuncia de Zavala, los otros aspirantes tendrán 30 segundos más en cada una de sus intervenciones.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 1 de junio de 2018